

HIVER 2024



« Nous gagnons notre vie
avec ce que nous recevons,
mais nous lui donnons
du sens avec ce que
nous donnons. »

Winston Churchill

VIVRE ENSEMBLE

Cérémonie des vœux p.3
Mais qui sont-ils ? p.4
Promenade aux lanternes p.5
Perturbations p.5
Taxi'Co devient Hopla'Go ! p.6
Fermeture du dépôt de pain p.7
Un film à Saint-Pierre p.7

Retour sur le marché de Noël
en photos ! p.9

ENVIRONNEMENT

La borne de recharge pour véhicules
électriques est en fonction p.9

PORTRAIT

Laurent, l'électro-pop. p.10

JOIES ET PEINES INFOS PRATIQUES ÉVÉNEMENTS À VENIR

Votre journal municipal disponible
sur www.saintpierre-alsace.fr



Mot du maire

Chères Saint-Pierroises, chers Saint-Pierrois,

Tout d'abord, je vous souhaite une belle et lumineuse année 2024 à toutes et tous.

Ensuite, 2024 est une année particulière sur de nombreux sujets.

C'est une année à 366 jours, une année bissextile. Celles et ceux qui sont nés un 29 février pourront fêter leur anniversaire.

C'est également une année d'élections. Les élections européennes permettent d'élire des députés européens, qui mettent en lumière des sujets économiques, politiques et sociaux et défendent les valeurs de l'Union européenne.

Ils se portent garants du respect des droits de l'homme, de la liberté, de la démocratie, de l'égalité et de l'État de droit. Ces députés, au sein de l'Europe, oeuvrent en concertation pour garantir le maintien de la paix, et n'oublions pas qu'ensemble nous allons plus loin.

C'est aussi une année olympique avec les jeux de PARIS. Ces jeux vont rayonner sur tout le territoire et jusqu'à Tahiti.

Enfin, je formule le vœu que cette année 2024 préserve le vivre-ensemble et le lien social. Qu'elle soit une année de solidarité, de partage et de dialogue où chacun puisse trouver l'écoute ou le soutien nécessaire.

Profitez de ce que la vie vous offre, un petit bonheur pour chaque jour, soyez acteur de votre santé pour apprécier les moments simples et réjouissants de la vie.

Et n'oubliez pas cette phrase de Winston Churchill : « Nous gagnons notre vie avec ce que nous recevons, mais nous lui donnons du sens avec ce que nous donnons ».

Denis RUXER



Vivre ensemble

Cérémonie des vœux

Ce mardi 3 janvier a eu lieu la cérémonie des vœux 2024, sous le signe du respect de soi, des autres, de la commune, de l'Europe et de la planète.

À 19h, les invités et élus (Mmes Lotz, Kaltenbach et Colas-Scholly, MM. Becker, Hauller, Schuller, Sitzenstuhl et Scholly, le Compte et la Comtesse d'Andlau ainsi que les adjoints, les conseillers municipaux et quelques habitants), étaient prêts à entendre le discours du maire de Saint-Pierre.

Denis Ruxer a commencé son discours en saluant la présence des élus et a dédié la soirée à M. Jacques Delors, « l'Europe a perdu un grand défenseur ». Il a retracé quelques-uns des grands changements connus grâce à l'Europe dont l'Euro et Erasmus et a souligné l'importance des élections européennes qui auront lieu cette année.

Monsieur le maire a profité de ces vœux pour remettre les choses à leur place après une altercation avec un villageois. Bien qu'il se soit présenté sans étiquette lors des élections municipales, Denis Ruxer n'a jamais caché son côté « écolo » comme disent certains. Mais il souligne qu'il n'est pas en accord avec les actes extrêmes, comme, par exemple, ce qui s'est passé à Chatenois. « Réfléchir à mon environnement, ma planète, est mon combat, la biodiversité, une nature saine, un air pur, de la végétation folle et un climat supportable » sont ces principes. Il a ajouté, dans un autre registre plus urbaniste, « on applique les règles et pas d'exclusivité ».

Il a profité de ce moment de parole pour remercier Virginie Lutz, secrétaire de mairie, pour sa perspicacité, son sourire, qui a su prendre sa place et ses fonctions avec brio.

Saint-Pierre est un village actif

En 2023, pour 635 habitants, il y a eu 4 naissances, 2 mariages, 3 pacs et 14 décès, « la présence de l'EHPAD fausse un peu les statistiques » précise M. le maire.



Cet établissement a créé une mixité intergénérationnelle en incluant dans ses locaux le périscolaire du RPI*entre Saint-Pierre et Eichhoffen et contribue à ce dynamisme. D'autres activités seront proposées dans ces locaux. Il a remercié le directeur de l'EHPAD pour la bonne collaboration avec la mairie.

Saint-Pierre : village vivant

En 2023, les deux manifestations annuelles, À fleur de pot et Festi'pierre, ainsi que le concert de l'école dans l'Église, les expositions d'art, le marché de Noël, l'inauguration de l'EHPAD et la crèche, sans oublier les actions de l'ESCCO, prouvent cette envie du vivre ensemble.

Un merci tout particulier à Sandrine Solle, pour la tenue de la page Facebook, dont l'investissement fait des envieux auprès d'autres communes !

Les projets pour 2024 sont :

- le souhait de l'acquisition de la Roseraie par la commune ;
- la sécurisation des voies rue Principale et rue de l'Église ;
- l'aménagement des parcelles communales avec la SDEA ;
- la reprise du dépôt de pain, avec un redémarrage prévu pour mi-janvier.

Denis Ruxer a ensuite laissé la parole à ses adjoints.

Philippe Muller, 1^{er} adjoint, profite de ce moment pour confirmer la conservation des 3 libellules pour notre village, les économies d'arrosage faites

suite à l'installation de oyas dans les massifs, le changement des arbres dans la rue des Cerisiers et ajoute les félicitations, du jury du comité du fleurissement, pour le travail effectué dans le village. Il a ajouté avec sourire « on se verra dans le village ! ».

Christophe Courrier, 2^e adjoint, quant à lui, a expliqué son ressenti de vie d'adjoint ponctuée de petits traquas : « ça fait partie de la vie d' élu » a-t-il dit avec humour. « C'est toujours un plaisir de vous accueillir dans cette salle » a-t-il ajouté, endroit où il a fait beaucoup de modifications pour améliorer son utilisation. En 2023 on a pu compter 25 réservations. Les habitués ont d'ailleurs remarqué, le soir même, un changement de l'agencement de la salle, suite à l'installation d'un rétroprojecteur fixe.

M. Sitzenstuhl, a été invité à prendre la parole. Pour sa première, il a insisté sur l'importance de l'Europe, et a avoué que 2023 était une année difficile et éprouvante avec la réforme sur les retraites, les lois sur l'immigration et les attentats. M. le député a salué la présence des Jeux olympiques en France et en souhaitant ses vœux pour une année 2024 olympique !

Mme Kaltenbach, a également pris la parole, remerciant les élus actifs dans les communes et informe l'assemblée des 1300 démissions de maires sur le territoire français, suite à la pression et aux agressions qu'ils subissent. .

Vivre ensemble

M. Hauler, a remercié Denis Ruxer pour son investissement auprès de la ComCom, car « seul on va vite, mais ensemble on va plus loin ». Il a fait un petit retour sur l'économie dans la vie de la ComCom, les travaux d'économie d'énergie dans les différents locaux intercommunaux et le renforcement touristique, et a ajouté « bravo et félicitations à la commune de Saint-Pierre pour la dynamique en marche ».

Les élus ont tous fini leur discours en présentant leurs vœux aux présents.

M. le maire a clôturé la soirée en souhaitant ses meilleurs vœux pour l'année 2024 et a invité l'assemblée à boire un verre de vin chaud accompagné d'une galette, d'un verre de bière et d'une paire de knacks, tout en regardant le diaporama retraçant la vie de notre village en 2023, pour une soirée de partage.

Audrey Z



Mais qui sont-ils ?

M. Charles Sitzenstuhl : Député de notre circonscription.

M. Claude Hauler : maire de Dambach la Ville, Président de la Communauté des Communes du Pays de Barr.

Mme Nathalie Kaltenbach : maire de Barr, présidente de Alsace Destination Tourisme et conseillère de la Collectivité Européenne d'Alsace, 2^e vice-présidente de la Communauté des Communes du Pays de Barr.

Mme Marièle Colas-Scholly : 4^e vice-présidente de la Communauté des Communes du Pays de Barr.

Mme Suzane Lotz : maire de Goxwiller et 6^e vice-présidente de la Communauté des Communes du Pays de Barr.

M. André Schuller : Chef principal de la brigade verte.

M. Alfred Becker : maire honoraire de Saint-Pierre.

Vivre ensemble

Promenade aux lanternes

Vendredi 1^{er} décembre 2023, les écoles d'Eichhoffen et de Saint-Pierre ont organisé une promenade aux lanternes dans les rues de notre village.

Pour cette occasion, les élèves ont fabriqué de très belles lanternes.

La soirée a débuté avec des chants dans la cour de l'école, interprétés par l'ensemble des élèves des deux écoles, suivis par la balade aux lanternes des enfants accompagnés des instituteurs ainsi que des familles. Malgré le froid et la pluie de ce jour, il y avait beaucoup de participants, pour le plus grand bonheur des élèves, fiers de nous présenter leur travail.

Pour finir, un goûter "apéro" a été proposé, constitué de crêpes sucrées, de vin chaud et de jus de fruits afin de se réchauffer. L'argent récolté servira pour les projets communs des écoles.

Une journée d'activités de Noël a eu lieu le dernier vendredi avant les vacances de fin d'année à Eichhoffen, les élèves des deux écoles étaient ensemble avec l'aide de parents.

Les écoles ont également proposé des ventes de bougies et de fromages simultanées.

Le regroupement est vraiment bénéfique pour les élèves et les deux établissements, cela permet de

côtoyer plus de monde et de mettre en commun différentes idées afin de faire progresser nos deux écoles.

Nadia SCHWAB



Perturbations

Vous n'êtes sans savoir que les écoles de Saint-Pierre et Eichhoffen ont fusionné et donc créé ce que l'on appelle un RPI. Cela engendre bien évidemment des changements pour nos écoliers, mais aussi pour les villageois qui, eux, peuvent être dérangés par ces changements.

En effet, un bus emmène et dépose les enfants sur leur site respectif.

Voici donc les horaires des rotations du bus qui, à ces mêmes heures, pour une question de sécurité et de protection des enfants entrave le passage de la rue de l'église, le temps de les déposer et de les récupérer.

Le bus est en général stationné environ 5 minutes devant l'école à :

- 8h10 / 11h45 / 12h05 pour le matin
- 13h40 / 16h10 / 16h30 pour l'après-midi

Il vous reste à éviter ces horaires, prendre un autre chemin ou simplement attendre.

Laurent EISENECKER



Vivre ensemble

Taxi'Co devient Hopla'Go !

Le transport à la demande couvre actuellement le secteur de Rosheim à Sélestat et permet aux utilisateurs de se rendre à leurs rendez-vous médicaux ou pour faire leurs emplettes.

Ce service sera désormais réservé aux personnes de plus de 60 ans, aux personnes à mobilité réduite ou en insertion professionnelle.

Après inscription auprès de la mairie ou de la Communauté de Communes de Barr, les réservations se feront par téléphone (tél. 09 69 39 77 13). Pour mémoire, une course interne au Pays de Barr coûte 3,50 € et en dehors 4,50 €.

Par ailleurs, ATOUT TRANSPORT (tél. 03 88 21 23 23) succède à TAXI MERCKLING pour les transports de personnes handicapées.

Chantal D'ALPAOS



La Communauté de Communes du Pays de Barr fait évoluer son transport à la demande, de manière à l'inscrire dans une vision solidaire, afin de permettre aux individus, qui font face à des difficultés d'ordre économique et/ou physique dans leurs déplacements au quotidien, de pouvoir être mobile au même titre que les autres habitants.

Quand ce service fonctionne-t-il ?

- Du lundi au vendredi de 8h à 18h
- Le samedi de 9h à 14h

Quel est le public concerné ?

- Les séniors de 60 ans et plus
- Les personnes en situation de handicap
- Les personnes en insertion professionnelle

Quelles sont les zones concernées ?



Trajets réalisés vers :

- Obernai
- Rosheim
- Sélestat

Trajets réalisés : au sein des 20 Communes du Pays de Barr

- 3,50 € le trajet
- 30 € le carnet de 10 tickets

- 4,50 € le trajet
- 40 € le carnet de 10 tickets

UN SERVICE SIMPLE en 2 étapes

1 JE M'INSCRIS

Afin de pouvoir bénéficier de ce service, veuillez transmettre ce formulaire d'inscription complété :

- Soit à la mairie de votre commune de résidence
- Soit à la Communauté de Communes du Pays de Barr, à l'adresse suivante :

Communauté de Communes du Pays de Barr
57 Rue de la Kirneck - 67140 BARR
03 88 58 52 22
contact@paysdebarr.fr

2 JE RÉSERVE

09 69 39 77 13

Vous pourrez effectuer, consulter ou annuler vos réservations.

FORMULAIRE D'INSCRIPTION

Nom _____ Prénom _____

Date de naissance _____ N° de téléphone / / / / / _____

Adresse postale _____

Code postal / / / / / _____ Ville _____

Situation de handicap Oui Non Si oui, précisez _____

Usage d'un fauteuil roulant Oui Non

Le justificatif à joindre :

- J'ai 60 ans ou plus : une copie de la carte d'identité
- Je suis en situation de handicap : une copie de la carte d'invalidité
- Je suis en insertion professionnelle : un justificatif correspondant au motif du déplacement

Plus d'infos sur www.paysdebarr.fr, rubrique Vivre



Vivre ensemble

Fermeture du dépôt de pain

Nous avons été surpris et tristes d'apprendre la fermeture définitive de la boulangerie-pâtisserie Gillig de Barr. Et de ce fait la fermeture du dépôt de pain de Saint-Pierre.

Un appel a été lancé par la mairie pour trouver un repreneur au plus vite.

M. Franck Valentin de la boulangerie-pâtisserie Les Mille Folies de Papou, basée à Zellwiller, a pris contact avec

la mairie pour proposer ces services.

C'est avec grande joie que nous vous annonçons la réouverture prochaine du dépôt de pain, prévue après le 17 janvier 2024. Pour cette nouvelle année, nous allons pouvoir découvrir ou redécouvrir pour certains, les nombreux pains, viennoiseries et pâtisseries proposés par Les Mille Folies de Papou.

Retrouvez les produits de votre petit déjeuner dès 6 h, ainsi que tout un choix de produits sucrés et salés : pâtisserie, chocolat, confiserie, plats du jour, traiteur.

La gamme de pain proposé est faite à base levain naturel et des farines exclusivement Bio, les viennoiseries sont toutes pur beurre.

De nouveaux horaires d'ouverture sont mis en place, le dépôt sera désormais fermé les lundis.

Ouvert du mardi au vendredi de 6 h à 12 h 30 et de 15 h à 18 h, le samedi de 6 h à 12 h 30 et le dimanche de 7 h à 12 h.

Saint-Pierre ainsi que la mairie souhaite la bienvenue à Franck Valentin et à ses employés. Nous espérons de longues années de collaboration.

Nadia SCHWAB



Image de Racool_studio sur Freepik

Un film à Saint-Pierre

Le saviez-vous ?

Le Château d'Ittenwiller a accueilli au courant des mois de novembre et de décembre 2023 un tournage dans lequel, le célèbre acteur Patrick Paroux alias Christian Parizot* se retrouve à enquêter sur une affaire de meurtre. Le film devrait s'appeler « Monsieur Parizot ».

Peut-être avez-vous eu l'occasion de l'apercevoir se promenant dans la région ou à Obernai lors du marché de Noël...

Chantal D'ALPAOS

*Dans les films Camping Paradis, « le retraité ronchon »



Photo Le Nouvelliste

Vivre ensemble



Centre de Ressources Territorial

CRT du GHT 11 - Clinique du Diaconat-Colmar
201 avenue d'Alsace - BP 20129 - 68003 COLMAR Cedex
18 rue Charles Sandherr - 68000 COLMAR
Établissement certifié par la Haute Autorité de Santé



Madame, Monsieur,

Le bien-être et la promotion de la santé de chacune et chacun d'entre vous comptent parmi nos priorités. Des sessions de cours de « gym prévention santé » seront organisées en partenariat avec la commune de Saint-Pierre, l'EHPAD Les Missions Africaines, l'association Siel Bleu, le réseau Alsa'Seniors et le Centre de Ressources Territorial de la zone de santé II, grâce à la participation financière de la Conférence des Financeurs (ARS/ CEA) pour l'année 2024.

Pour rappel, la « gym prévention santé » est une activité qui s'adresse à toutes les personnes de la commune, âgées de plus de soixante ans qui ressentent le besoin d'une gymnastique qui s'adapte à leur rythme. Elle ne comporte pas d'exercices violents, durs ou rapides. On y exerce la fonctionnalité des muscles et des articulations et la capacité à se mouvoir aisément. L'équilibre, la prévention du mal de dos et la relaxation sont des thèmes couramment abordés. C'est une gymnastique douce du bien-être. Les principaux objectifs sont de repousser le seuil de fatigue global à l'effort, d'améliorer son équilibre, de réduire les risques de chute, de renforcer son capital santé et de prévenir la perte d'autonomie.

Nous avons le plaisir de vous informer que pour l'année 2024 cette activité vous sera proposée gratuitement.

Une programmation de 52 séances de 1 h 30 sera organisée à un rythme hebdomadaire. Les séances se tiendront au sein de l'Ehpad « Les Missions Africaines » dans la salle du Tiers Lieu, dans un cadre adapté, et seront animées par un professionnel agréé du prestataire Siel Bleu. En fonction du nombre de personnes intéressées, des séances par groupe d'environ quinze personnes seront organisées du début du mois de janvier à la fin de l'année 2024, le jeudi de 10h30 à 12h. Les activités sont proposées gratuitement aux habitants de la commune.

Afin que la commune et Siel Bleu organisent au mieux cette activité, **nous vous remercions de bien vouloir retourner le talon suivant en mairie avant le 15 janvier 2024.** Vous pouvez contacter le secrétariat de la mairie pour plus d'informations. Nous reviendrons vers vous pour vous informer de la composition des groupes et de la programmation des sessions.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sincères salutations.

Denis RUXER,



Talon à remettre pour le 15 janvier 2024 à la mairie

Nom :

Prénom :

Adresse :

Je souhaite m'inscrire à la Gym prévention santé (gratuit)

Vivre ensemble

Retour sur le marché de Noël en photos !



Environnement

La borne de recharge pour véhicules électriques est en fonction

Vous trouverez cette borne derrière le foyer socioculturel, près du terrain de tennis.

Elle permet la charge simultanée de 2 véhicules, avec une prise domestique (3kW) soit avec une prise de Type 2 (22 kW). Pour charger, il faut être muni d'un badge ou d'une carte (Freshmile, ChargeMap, ChargeNow, Plugsurfing, KiXhi Pass, Shelle Recharge, Eneco ou Maingau).

La borne est accessible 7 jours sur 7 et 24 h sur 24.

La puissance de charge disponible à cet endroit laisse la possibilité, à l'avenir, d'installer jusqu'à 8 bornes de ce type.

*Informations : ChargeMap

Estelle K



Portrait

Laurent, l'électro-pop.

Laurent voit le jour le 8 août 1969 à Strasbourg.

L'aîné d'une fratrie de deux garçons, il grandit dans le quartier de la Meinau. Il suit une scolarité classique jusqu'au collège Lezay Marnesia. Puis il intègre le lycée Jean Geiler de Kaysersberg, toujours à Strasbourg, pour passer un BEP comptabilité en 2 ans. Il poursuit avec un BAC gestion commerciale au lycée Sainte-Clotilde. Laurent fera également deux ans de vente dans une école Electrolux, où il sera débauché par un grossiste en chocolats. Vient ensuite le temps de faire son service militaire qu'il effectue à Villingen en Forêt-Noire au 19^e groupe des chasseurs.

Il passera par pas mal de boulots en tant que commercial, de la vente de fermetures en PVC aux vérandas en passant par le surgelé chez Davigel. Un petit passage chez Est Cadeaux à Mommenheim avant de rejoindre l'entreprise SPE où il restera 22 ans et finira responsable logistique.

Laurent s'est toujours intéressé à des activités hors du commun, à 12 ans il pratique le Cycle ball, qui est un sport proche du football, mais joué sur des vélos, à Oberhausbergen puis à Schiltigheim pendant près de 5 ans.

Un peu geek sur les bords, passionné d'astronomie et de musique, vers 7 ans, il découvre le morceau "Magic fly" du groupe Space, à la radio, Laurent tombe amoureux de la musique électronique.

Son papa lui offre alors une K7 de Jean-Michel Jarre, et son coup de foudre se confirme. Avec des bouts de bois et quelques potes du centre aéré, il s'amuse à imiter ses idoles.

À 14 ans il reçoit un synthétiseur-calculatrice Casio, et commence à créer ses propres mélodies et sons.

Les cours de musique ne l'intéressaient pas, « je ne voulais pas être enfermé dans le solfège » explique-t-il.

À 16 ans il monte avec un ami du lycée le groupe Solaris et achète ses premiers vrais instruments de musique. Le groupe se séparera après 4 ans d'existence peut-être suite à la coupure

faite par le service militaire, où tout simplement la vie. Mais c'est grâce à ce groupe qu'il fera ses premières scènes, entre autres devant 2000 personnes lors d'un regroupement des Jeunesses Ouvrières Chrétiennes de France.

Laurent continue seul à composer sa musique et construire sa vie de famille. D'un premier mariage, il aura deux enfants, Yoann et Raphaël.

Il crée L'KEY PROJECT, qui lui permet de composer, d'enregistrer et faire des albums. Il a pour objectif de sortir de la musique avec une qualité impeccable, pour faire un album de qualité studio d'enregistrement professionnel.

C'est en faisant un test de mixage au studio Titre A à Krautergersheim qu'il fera la connaissance de Paul Glaeser, qui le motive à continuer en le félicitant sur qualité de son travail.

Après son divorce, il rencontre Estelle et s'installe à Saint-Pierre et ensemble ils auront Sarah.

Côté musique, il continuera à chercher des collaborateurs, sans que cela aboutisse à des projets concrets

En 2018 Laurent met deux de ses albums ("Pure" et "Ignition") sur des plateformes de streaming, telles que Deezer, Spotify, Apple Music, etc.



Aujourd'hui L'KEY PROJECT en est à plus de 50 titres !

À 48 ans, Laurent s'inscrit à l'école de musique de Barr pour prendre des cours de piano. « Cela m'a permis de me légitimer comme musicien », confie-t-il.

Cette école lui permet de faire plusieurs rencontres : celles de ses 4 professeurs, puis celle de Luc Burckart professeur de guitare et créateur d'Electro prod', association barroise qui a permis à beaucoup de musiciens débutants de monter sur scène. Laurent en fera partie en jouant ses propres morceaux de musique.



C'est lors d'une représentation que Laurent fait la rencontre de Pierre Marchant, (éditeur, écrivain et poète). La symbiose se fait de suite, Pierre aime la musique de Laurent et celui-ci adhère immédiatement au style d'écriture du premier. C'est là qu'un nouveau projet musical voit le jour : BURN OUT, nom de groupe reflétant l'état d'esprit du moment de nos deux compères. Un groupe électro-pop avec Laurent aux claviers (compositeur) et Pierre au micro (auteur et chanteur).

Ensemble ils seront sur quelques scènes du Pays de Barr ; fête de la musique, concert au foyer protestant, Barr'Rock, Rue des arts, médiathèque, etc.

Ils ont aujourd'hui 13 titres qui traitent des aléas de la vie.



Leurs projets pour 2024 :

- un concert à la salle des fêtes de Barr, avec en exclusivité des projections de leurs derniers clips vidéo (BURN OUT et L'KEY PROJECT) ;
- l'enregistrement de leur album ;
- passer les frontières du Pays de Barr pour faire découvrir leur musique.

Laurent finira cette entrevue avec cette phrase : « l'objectif n'est pas d'être méga connu, c'est de pouvoir s'exprimer »

Voilà tout ce que nous te souhaitons, fais-toi plaisir et éclate-toi dans la musique !

Je vous conseille vivement d'aller écouter ses musiques, que ce soit L'KEY PROJECT ou BURN OUT, ce sont des univers fascinants et insolites.

Merci, Laurent, de nous avoir dévoilé un peu de toi.

Audrey Z

Joies et Peines

Naissances

Gaston Lukas Denis WENTZIGER
né le 19 octobre 2023 à Strasbourg
de Baptiste WENTZIGER
et Diane CAUSSADE



Décès

Monsieur Charles ROESCH,
décédé à Saint-Pierre,
le 15 novembre 2023, 94 ans,
domicilié aux Missions Africaines.

Monsieur Francis EHRHART,
décédé à Saint-Pierre,
le 5 décembre 2023, 68 ans,
domicilié à Saint-Pierre

Madame Marie-Rose PICARD,
veuve JEGOU, décédée à Saint-Pierre,
le 8 décembre 2023, 94 ans,
domiciliée aux Missions Africaines.

Madame Marie-Madeleine MAURER,
veuve WURSTHORN, décédée à Sélestat,
le 14 décembre 2023, 92 ans,
domiciliée à Saint-Pierre.



Anniversaires

Mme BARTHEL Alice	30/01/1932	92 ans
M. BECKER Alfred	30/03/1942	82 ans
M. BLEESZ Jean-Paul	30/03/1953	71 ans
M BONNET Gilbert	24/01/1953	71 ans
Mme BRISVILLE Marie Ange Laure	04/02/1949	75 ans
M. CHAUVET André	05/02/1922	102 ans
Mme CHAUVET Jeanne	28/01/1925	99 ans
M. D'ANDLAU-HOMBOURG Christian	03/02/1954	70 ans
M. D'ANDLAU-HOMBOURG François	16/03/1931	93 ans
Mme D'ANDLAU-HOMBOURG Christine	03/03/1943	81 ans
M. FAIVRET Gérard	20/01/1952	72 ans
Mme GELB Marie-Reine	31/03/1939	85 ans
Mme GRESSER Micheline	16/01/1954	70 ans
Mme GRIVEL Alphonsine	07/03/1949	75 ans
Mme HEITZ Irène	29/03/1937	87 ans
M. HOCHENEDEL Charles	14/03/1926	98 ans
Mme HUY Agnès	20/01/1952	72 ans
M. KLEIN Georges	08/03/1941	83 ans
Mme LAUGNER Ginette	30/01/1950	74 ans
M. MENRATH SCHMALTZ René	07/01/1948	76 ans
M. OSTER-RANDON Jean-Claude	26/02/1951	73 ans
Mme REISS Agnès	15/01/1946	78 ans
M. REMOND Claude	09/03/1936	88 ans
Mme RITZENTHALER Marie-thérèse	13/01/1943	81 ans
Mme TRAUTTMANN Denise	01/03/1936	88 ans



Infos pratiques

Vue d'ensemble des entreprises de Saint-Pierre

Si vous avez une entreprise à Saint-Pierre, mais que nous ne l'avons pas fait apparaître ci-dessous, merci de vous faire connaître !

À la Vignette

26 rue Principale
alavignette@gmail.com
03.88.08.93.75

Alsabières

2 rue des Ateliers
info@lasaintpierre.com
03.88.08.82.95

Ampelys

63 rue Principale
03.88.08.29.20

Diététicienne

AMBERG Valérie
1a rue Principale
06.47.98.37.33

Domaine In Black

5 rue du Lusthaeusel
07.81.18.50.13

Domaine du Haras

10 rue Principale
harasdesaintpierre@gmail.com
06.41.75.57.57

Domaine du petit bouchon

82 route d'Eichhoffen
domainedupetitbouchon@gmail.com
06.29.40.73.95

Echamat Kernst SA

65 rue Principale
emailings@echamat-kernst.com
03.88.64.02.00

EHPAD Missions Africaines

32a rue principale
contact@ehpad-missionsafricaines.fr
03.88.58.54.00

Ehrhart Chauffage

4 route d'Eichhoffen
chauffage.guy.ehrhart@orange.fr
03.88.08.28.29

Elodie Haan - Courtage en prêts immobiliers et assurances

4 rue principale
ehaan@masolutioncredit.fr
06.05.01.07.18

E.T.A Gartner & Gartner services

sebastien.gartner@wanadoo.fr
gartnerservices67@gmail.com
10 rue du Moulin
06.89.37.97.59

Fil et Graff

22b rue de l'Église
filetgraff@gmail.com
06.37.77.71.58

La Boite à Tapis

5 rue des Ateliers
09.84.33.93.94

L'Avenir D'Alsace

43 rue Principale
lavenir-dalsace@orange.fr
03.88.08.93.74

Le Magasin ferme Haag

1 rue Principale
contact@fermehaag.com
03.67.17.98.67

Lerch P.P.C

11 rue de l'Église
06.70.58.61.60

L'Harmonie de mon cocon

2 Place de l'Église
lharmoniedemoncocon@gmail.com
06.40.47.71.11

Menuiserie Engler

57 rue Principale
menuiserie.engler@gmail.com
06.86.40.38.82

Minimax SARL

Rue des Érables
contact@minimaxoutdoor.com
06.28.3535.53

Renovaneuf

3 rue des Charmes
06.87.73.16.74

SAS Brin de poussière

11 rue de l'Église
brindepoussiere.67@gmail.com
07.88.41.90.68

Tiffenfolie coiffure

35 rue principale
tiffenfolie@yahoo.fr
07.87.25.33.19

UVASOFT

1 impasse des bouleaux
info@uvasoft.fr
06.01.88.39.36

Vous pouvez vous abonner à la page du Kaechtelle avec votre compte Facebook, via le lien :
<https://www.facebook.com/Kaechtelle>

Si vous ne souhaitez pas de compte Facebook, la page est accessible sur le site internet du pays de Barr via le lien :
<https://www.paysdebarr.fr/fr/les-communes/saint-pierre>
il vous suffira de cliquer sur « suivez-nous ».

Événements à venir

Don du sang

Le mardi 12 mars de 17h30 à 20h

Si vous souhaitez donner de votre temps pour nos manifestations/festivités, n'hésitez pas à vous faire connaître en envoyant un courriel au comité des fêtes : comitedesfetes.sp@gmail.com Nous serions ravis de vous compter parmi nous !

Équipe « Au Fil de... »

Rédaction :

Stéphanie POOS, Nadia SCHWAB, Chloé SCHWAB, Chantal D'ALPAOS, Laurent EISENECKER, Sandrine SOLLE, Audrey ZIMMERMANN, Stéphanie RUXER, Denis RUXER.

Mise en page :

Fil & Graff, Estelle KALTENBACH

Diffusion :

Le Conseil municipal

Production :

Équipement communal.

Nous invitons ceux d'entre vous qui souhaitent devenir des acteurs de ce journal à prendre contact avec nous en nous adressant directement à l'un des membres de votre équipe communication ou en envoyant un message à notre adresse dédiée : com.stpierre@gmail.com.

Faites-nous part de vos envies d'écrire, de dessiner, de photographier, nous essayerons de vous faire participer aux futures parutions !